

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Assemblee-Generale-Extraordinaire-51552>

Réseau Sortir du nucléaire > À vous
d'agir > Agenda > **Assemblée Générale Extraordinaire**

8 juillet 2017

Assemblée Générale Extraordinaire

Brest (29)

Foyer Laïque de Saint-Marc de 10h à 12h. Auberge espagnole à suivre

Le collectif évolue et le projet avance. L'heure de la création de l'association est venue. L'objet de l'association sera de développer les énergies renouvelables sur le quartier de Saint-Marc. Déjà plusieurs projets d'installations de panneaux photovoltaïques sur des toitures publiques ou de particuliers émergent. Une des missions importantes de l'association sera donc de créer la société à même de porter ces beaux projets. Toutes les personnes sensibles à ces questions sont les bienvenues pour nous rejoindre dans cette aventure.

Assemblée Générale Constituante

Samedi 8 juillet

10h-12h

Le collectif
Saint-Marc
Energie
Citoyenne se
constitue en
association !

Objets de l'association :

- Participer au développement des énergies renouvelables sur le quartier de Saint-Marc
- Engager les citoyens dans la transition énergétique
- Sensibiliser aux économies d'énergie

Foyer Laïque
Saint-Marc

Auberge espagnole à suivre

Assemblée ouverte à toutes les personnes intéressées par le projet

Plus d'informations :

<http://www.liorzh-kerampere.infini.fr>

